

Jiménez, Gómez, Antonio, "Toman apepegistas el Congreso local", *Novedades Acapulco*, Guerrero, 23 de octubre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.aca-novenet.com.mx/estado/231007/22E2.html>

Durante casi una hora, integrantes de la Asociación Popular de Pueblos de Guerrero mantuvieron tomado el salón de plenos del Congreso local.

Luego de estar cuatro veces en prisión, el dirigente indígena Cándido Félix, ahora se sentó en la silla del presidente de la Mesa Directiva, desde donde "dirigió" la asamblea popular.

Al hacer uso de la máxima tribuna del estado, aclaró que no es delincuente ni terrorista, y hasta retó al gobierno a cuyos integrantes dijo haber ayudado a llevar al poder, a que lo fusilen en medio de los 28 pueblos que representa.

"He sido el peón para apoyar a los que llegaron al poder", dijo el indígena para luego fustigar a los que ahora lo persiguen.

Fue alrededor de las 11:00 horas cuando el diputado Ramiro Solorio Almazán, acompañado del dirigente de la disidencia del sindicato magisterial, Nicolás Chávez Adame, y medio centenar de representantes de pueblos indígenas, arribaron al recinto parlamentario.

Por asalto, tomaron los curules y la mesa directiva, desde donde encabezaron su propia sesión de pleno de lo que llamaron el primer parlamento popular.

Ahí estaban los manifestantes, la mayoría de ellos representantes y comisarios de pueblos indígenas de la región de La Montaña.